

Los futuros de las acciones subieron después de que los datos económicos respaldaron la especulación de que la política monetaria es lo suficientemente estricta como para permitir que la Reserva Federal termine su ciclo de alzas y comience a recortar las tasas el próximo año. Los contratos del S&P 500 señalaron que el índice de referencia extenderá una racha que llevó al índice a menos del 5% de su máximo histórico.

El volumen de negociación podría ser más alto de lo habitual el jueves, con la revisión de los índices de acciones MSCI al cierre del mercado. Los rendimientos de los bonos del Tesoro a dos años, que son más sensibles a los movimientos de política inminentes, fluctuaron cerca del 4.65% después de una impresionante racha de noviembre en bonos.

El gasto personal ajustado por inflación subió un 0.2% el mes pasado después de un avance revisado a la baja del 0.3% en septiembre. El índice de precios de gastos de consumo personal básico, que excluye los componentes volátiles de alimentos y energía, subió un 0.2% el mes pasado. Desde hace un año, el indicador preferido de la Fed de la inflación subyacente avanzó un 3.5%. En una señal favorable para los optimistas de las acciones, un modelo de Bloomberg Intelligence conocido como Índice de Régimen Económico muestra que parece haber pasado lo peor del dolor económico de Estados Unidos. El índice cayó de nuevo en territorio de recesión el mes pasado después de mostrar casi una recuperación completa a principios de este año desde su punto más bajo a fines de 2022.

OPEP+ está discutiendo recortes adicionales de producción de alrededor de 1 millón de barriles por día mientras busca superar los desacuerdos internos y respaldar los precios del crudo en declive.

Extraído de Bloomberg